

Mandataria inicia Visita Oficial a Austria

30 NOV 2015



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, arribó esta noche al Aeropuerto Internacional de Viena Schwechat, Austria, para comenzar una Visita Oficial al país Europeo.

La visita tiene entre sus objetivos: promover una mayor cooperación en diversas materias como la educación dual, el desarrollo de energías renovables no convencionales y el conocimiento en innovación.

A su llegada, la Jefa de Estado fue recibida por el Embajador de Chile en Austria, Armin Andereya; el director adjunto de Protocolo de Austria, Christoph Weingartner; y la enlace del Ministerio de Relaciones Exteriores de Austria, Gabriela Sellner.